
 

 

 

 

〇子供たちのために冷静な心を                                      

 前年度末から今年度にかけて新型コロナウイルスの関係で行事（学校内外含め）中止となり、大変な年となっています。テレビや

新聞では毎日の感染者数と死亡者数など不安な情報がたくさん流れています。これに拍車をかけていろいろなデマやうわさが流れて

います。しかし、統計による判断や治療薬の試験的な投与も始まっており、今後は感染リスクの回避と同時に大人としての在り方が

大切になってくると思います。正しく恐れるということを忘れず、偏った情報をうのみにしないで正確な情報による冷静な対応を心

掛けたいと思います。 

（参考：【日本赤十字社】「新型コロナウイルスの３つの顔を知ろう！～負のスパイラルを断ち切るために～」 

http://www.jrc.or.jp/activity/saigai/news/200326_006124.html 

「ウイルスの次にやってくるもの」https://www.youtube.com/watch?v=rbNuikVDrN4） 

 

〇PTA 総会の結果及び今後の活動について                                        

 先日 PTA 総会については、書面議決により全会一致で承認を受けたところです。 

 しかし、行事や会計については、行事の中止などにより今後も見直しが必要になってきます。状況に応じ、役員や常任委員会など

に諮りながら修正を図っていきたいと思っています。 

広報委員会及び厚生委員会、学級懇談会も開催できていない状況です。緊急事態宣言が延長されましたが、地域により緩和もある

ようですので、三役等会及び学校と調整しながら検討したいと思います。 

 地区懇談会については、中止となりましたが、アンケート結果の内容を説明する機会（紙面などで）を考えたいと思います。 

 

〇北上市 PTA 連合会功労者表彰について                                    

 北上市 PTA 連合会では年１回、今までの PTA の活動に尽力いただいた方に対し表彰をしていました。 

今年の表彰式は中止になりましたが、この場をもって表彰者の紹介をしたいと思います。表彰状の贈呈はいわさき小 PTA より改め

て行なう予定です。 

 〇越川 志信さん 

 10 年間にわたり，地区委員長として精力的に PTA 活動を盛り上げるとともに，新田地区の統合にも尽力していただきました。また，平成 30

年度の創立 10 周年記念事業では，実行委員に名を連ね，式典事業部会に所属し，記念式典や祝賀会，記念事業の成功に大きく貢献されました。 

 〇及川 幸弘さん 

 ２年間にわたり，PTA 副会長，広報委員長として精力的に PTA 活動を盛り上げることに尽力していただきました。また，平成 30 年度の創立

10 周年記念事業では，実行委員に名を連ね，刊行部会長として，記念事業の成功に大きく貢献されました。 

〇小原 正弘さん 

３年間にわたり，PTA 副会長として精力的に PTA 活動を盛り上げることに尽力していただきました。また，平成 30 年度の創立 10 周年記念事

業では，実行委員に名を連ね，式典事業部会長として，記念事業の成功に大きく貢献されました。 

 

〇最後に                                                

 ミニ広報について、総会の挨拶文を特別号として発行し、今回改めて第１号として発行しました。私の今までの PTA 活動を通じ、

PTA の活動情報を伝える場として構想を練っておりました。しかし、今回のコロナ対応による活動中止、延期となったことにより、

このように経過報告する内容にて発行することにしました。今後も PTA 活動の透明化を図るため随時発行していきたいと思っており

ます。（私の活動としての一環ですので今年度限りの発行になるかもしれません） 

 いわさき小学校のホームページが更新されるようになりました。学校で行われた行事が随時更新されています。 

http://iwasaki-kitakami.sakura.ne.jp/（いわさき小学校で検索） 

本ミニ広報も「PTA 関係」に PDF にて貼り付けますので記載のリンクへのアクセスにご利用ください。 
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